## Sitzung vom 13. Mai 2024

Anwesend: Laurent Engel, Tom Herschbach, Luc Koehler, Paul Schiltz,

Entschuldigt: Georges Freylinger

- 1. Laurent Engel als Präsident und Luc Koehler als Sekretär werden einstimmig bestätigt.
- 2. Außerdem wurde die 1. und 2. Austrittsreihe ausgelost:
  - A) Freylinger Georges, Koehler Luc, Schiltz Paul, + 1 Ersatzmitglied
  - B) Engel Laurent, Herschbach Tom, + 1 Ersatzmitglied
- 3. Fehlverhalten des Spielers LAVADO FRANCISCO José beim Nationale 1 Play-Down Spiel DT Rued gegen DT Lëntgen

Nach Anhören der Schiedsrichter PASSAU Daniel und MOUSEL Aly, sowie des Vertreters des DT Rued, KRECKE Christophe;

bei vorheriger entschuldigter Abwesenheit von CORBI Louis und LAVADO FRANCISCO José, der sich schriftlich bei den Schiedsrichtern entschuldigt hat, stellt das VG fest:

Der Verein DT Rued entschuldigt in keinster Weise das Verhalten seines Spielers.

Aufgrund der erhaltenen gelben, gelb/roten und roten Karten, hat der Spieler bereits zwei Spieltage Sperre erhalten. Ausserdem bleiben zwei gelbe Karten offen. Diese werden umgewandelt in ein drittes Spiel Sperre. Da der Spieler bereits 150,00 € Geldstrafe erhalten hat, verzichtet das VG darauf eine weitere Geldstrafe zu verhängen.

4. Folgende Vereine waren beim Kongress in Düdelingen am 08.Mai 2024 abwesend:
Briddel – Feelen (excusé) – Fréiseng (excusé) – Houschent (excusé) – Käerch – Noumer (excusé) – Préizerdaul (excusé) – Welschent (excusé) – Wëlwerwolz (excusé) - Zolwer
Sie alle erhalten eine Geldstrafe von 50,00 € gemäss Artikel 201 a) der Strafskala (IR-04)

Der Verein Habscht hat den Kongress vorzeitig verlassen und erhält gemäss Art.202 eine Geldstrafe von 15,00 €.\*

5. Die CdA hat vier Fälle von Nicht-schiedsrichtern nach vorangegangenem verlorenen Spiel beim Turnier in Eischen am 05.05.2024 gemeldet.

MAGDA Marko (DT Mamer), HERR RYCKELYNCK Martin (DT Beetebuerg/Peppeng), COLLING Valentina (DT Zéisseng) und ARMANI Lorenzo (DT Nouspelt) erhalten jeweils eine Geldstrafe von 25,00 € gemäss Artikel 266 der Strafskala (IR-04).

6. Das VG schlägt vor, dass der Verband die zwei Posten als Ersatzmitglied nochmal ausschreibt.

\*Punkt 4 wurde per Onlinevotum bestätigt.

Für das VG,

Luc Koehler

Sekretär